



## Por mérito propio...

Su nombre es **Rubén Ernesto Martínez Rodríguez** y trabaja para el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (el famoso DIF) como director general de Normatividad, Promoción y Difusión de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes. Sí, así se llama un cargo, no vaya usted a creer que el nombre es rimbombante y, en una de esas, necesario, indispensable. Y por desempeñar ese cargo absolutamente vital para la marcha del país, el funcionario percibe la bicoca de 156 mil 855 pesos al mes. El hijo de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, se los merece, vaya que sí. Nepotismo, ¿dónde, quién dijo eso? Malpensado que es uno...

## ¿Los Slim al rescate?

No va una ni dos, sino tres veces se ha reunido **Carlos Slim** con la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Y esta vez no fue uno sino dos Slim (don Carlos y su heredero primogénito) quienes entraron y salieron muy orondos de Palacio Nacional ayer. No hubo detalles ni declaraciones. Vaya, ni un guiño de parte de nadie, pero sí llaman la atención dos cosas: que a otros empresarios los recibe la mandataria en bola y que esta visita, seguramente cordial, se realiza un día después de que el Banco de México dio a conocer que la expectativa de crecimiento en el país será de 0.1 por ciento este año.

## Pedaleando bicis ajenas

Si la Conade ha apoyado o no al joven ciclista **Isaac del Toro**, ya se verá a través de comprobantes contantes y sonantes. Lo cierto es que en la cuenta de X de la Conade no había ninguna alusión o felicitación al deportista que ya lleva, con la de ayer, 18 vueltas destacadas en el célebre Giro de Italia. Pero, oh destino benefactor, bastó que la presidenta Claudia Sheinbaum le echara porras a Del Toro en la mañanera para que el jefe de prensa de **Rommel Pacheco** se pusiera las pilas y, ahora sí, posteara, ayer, una congratulación al ensenadense. Bueno, de eso a nada...



## Apostando a la mala memoria

Quienes andan realmente desesperados son **Jesús Zambrano** y **Víctor Hugo Lobo**, empeñados en apoderarse del nuevo PRD de la Ciudad de México. El primero perdió el registro a nivel nacional; el segundo renunció para sumarse a Morena. Aun así, ambos intentan regresar por lo que queda, y no precisamente por principios. Junto con sus incondicionales, organizaron un consejo estatal de dudosa procedencia con la mira puesta en las prerrogativas locales. Pero esta vez enfrentan una batalla con quien ya les demostró que puede ganarles: **Nora Arias Contreras**, la única que logró mantener con vida al partido en la capital.

---

## Hackeado

El coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, dio a conocer que su cuenta de la red social X sufrió un intento de *hackeo*, por lo que está suspendida, y detalló que seguirá comunicándose por otras redes sociales. Sin embargo, de inmediato el presidente del PRI, **Alejandro Moreno**, consideró que es muy preocupante y alarmante que, tras denunciar las irregularidades de la elección judicial, Moreira haya sido blanco de un intento de *hackeo* y sostuvo que este hecho no es una mera casualidad sino censura disfrazada.

---